
 

高校生活

新緑が美しい季節になりました。

新しいクラスにも慣れ、新しい仲間とともに気持ちを新たにしていることと思います。

 さて、昨年末あたりから何でもかんでも「平成最後」でしたが、

「令和」の

西高生の GW は他校より１日多いのですが、今年に限ってはその恩恵も霞んでしまいました

すか？新年度の疲れをリフレッシュする人、最後の

し方があると思います。鳳凰祭の準備も、この連休から本格的になっていくので

とのバランスを維持することは忘れないよう

ことにも手を抜かず、

 この連休明け

仲間と協力し、

でいくのです。

と思います。

も、自分の活力にしてほしいと思います。私たち教員も、目の前にいる生徒の皆さんが頑張っているか

ら、私たちも頑張れるのです。私たちは皆さんが頑張る姿を励まし、支えていきたいと思います。

 

 

「いつまでも

昨年の西高生の「課題」についてのアンケートで

の質問の結果は

３年次生が

しかし、年次が上がるにつれてその評価がダウンしていることも事実です。ここで

勉強したい」

受動的から能動的に捉え

こで一句 

大」とでて、この文章を書いていて皆さんへの効果大を確信しました。先日配付された課題一覧が最後

になるかもしれません。この連休、

 

 

 ３年次生になり、約一ヶ月が経過しました。生徒たちには最上級生としての自覚が見られ、意欲的に

学校生活を送っている様子が感じられます。生徒の進路実現に向けての取り組み方には個人差はあるも

のの、何かを変えなければいけないという

に力を入れること、「課題を与えられた学習スタイル」から「自主的に取り組む学習スタイル」に転換

することも

 部活動や鳳凰祭への取り組み

学習との両立

また、ご家庭で気になることや教員に知っておいてほしいことがありましたら、ご相談ください。
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新緑が美しい季節になりました。

新しいクラスにも慣れ、新しい仲間とともに気持ちを新たにしていることと思います。
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仲間と協力し、存分に燃えて

でいくのです。そして、部活動をしっかりやりきったという自信や

と思います。皆さんの周りにはあらゆる場面で頑張っている仲間がいます。そのような仲間の頑張る姿

も、自分の活力にしてほしいと思います。私たち教員も、目の前にいる生徒の皆さんが頑張っているか

ら、私たちも頑張れるのです。私たちは皆さんが頑張る姿を励まし、支えていきたいと思います。
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学校生活を送っている様子が感じられます。生徒の進路実現に向けての取り組み方には個人差はあるも
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ご家庭で気になることや教員に知っておいてほしいことがありましたら、ご相談ください。
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も、自分の活力にしてほしいと思います。私たち教員も、目の前にいる生徒の皆さんが頑張っているか
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新年度もスタートして早くも

新しいクラスにも慣れ、新しい仲間とともに気持ちを新たにしていることと思います。

いよいよ GW
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自分自身の受験勉強に向き合うスタートとしてみてください。
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自分自身の受験勉強に向き合うスタートとしてみてください。
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です。「にしこうかだい」を変換したら「西効果

大」とでて、この文章を書いていて皆さんへの効果大を確信しました。先日配付された課題一覧が最後

自分自身の受験勉強に向き合うスタートとしてみてください。 
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